

Tendrán bomberos dos estaciones más

CONSTRUCCIONES, EN CUAJIMALPA Y MILPA ALTA

ENTREGAN EQUIPOS de protección personalizados y con mayor tecnología; la inversión fue de 81 millones de pesos, indica Sheinbaum

POR HILDA CASTELLANOS

Este año quedarán listas dos estaciones de Bomberos más, una en la alcaldía Milpa Alta y otra en Cuajimalpa, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En el marco del Día Internacional del Bombero, la mandataria local dijo que la sede ubicada en Milpa Alta, cuya construcción comenzó en 2020, ya está por concluir.

“Ya está a punto de terminarse. Hubo ahí un problema de un amparo de alguien que decía que era propietario del terreno, eso finalmente se resolvió y ya está prácticamente por terminar”, detalló luego de hacer la entrega de equipamiento nuevo a los elementos de dicho cuerpo de emergencia.

Además, dijo, continúan los trabajos de mejoramiento que se llevan a cabo en la

estación de Bomberos de la Central de Abastos, en la alcaldía Iztapalapa.

Respecto al equipamiento, comentó que será entregado a los dos mil elementos operativos del Heroico Cuerpo de Bomberos, y reconoció a los héroes y heroínas que trabajan diario para salvaguardar la integridad de la ciudad.

La inversión asciende a 81 millones de pesos.

“El Heroico Cuerpo de Bomberos se ha reivindicado, hemos dado 5% de aumento salarial”, expresó.

El director general del Heroico Cuerpo de Bomberos, Juan Manuel Pérez Covas, enfatizó que se trata de uniformes más ligeros; pesan 1.2 kilos menos que los actuales, y garantizan la protección integral de pies a cabeza”.





Foto: Especial

Los uniformes cuentan con nanotecnología y, por primera vez, son personalizados, destacan.

